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PARTICIPANTES  
Portaria 523/2025 

Nome do integrante ou 
Convidado 

DESIGNAção presença AUSÊNCIA JUSTIFICADA 

Aldo da Silva Jardim Secretário-Geral 
Judiciário     

Bárbara Burgardt 
Casaletti Diretora da Segge     

Luciana Tirelli Lopes 
Pulvirenti da Silveira 

Diretora da Secretaria 
de Apoio Técnico     

Paulo Roberto Schmitt 
do Carmo 

Chefe da 
Coordenadoria de 
Desenvolvimento de 
Sistemas 

    

Fabio de Oliveira Garcia 

Chefe da Divisão de 
Sistemas de Processos 
Eletrônicos 
 

    

Jeferson Andrade  
Diretor da Secretaria de 
Apoio Técnico da 
Corregedoria  

    

 Luisa Drew Kluck  
Chefe da Divisão de 
Apoio Estatístico de 1º 
e 2º graus 

    

Nora Helena Rothfuchs 
Albrecht 

Chefe da Divisão de 
Sistemas de Apoio à 
Decisão 
 

    

Tatiana Patricia Krause 
Chefe da Divisão de 
Gerenciamento de 
Riscos e Integridade 

    

Aline Silva Maciel  
Assistente da Divisão 
de Gerenciamento de 
Riscos e Integridade 

    

Carlos Eduardo Neves 
da Fontoura 

servidor da Divisão de 
Sistemas de Processos 
Eletrônicos 
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Unidade de apoio executivo: Secretaria de Governança e Gestão Estratégica 

Secretário: Aline Silva Maciel, Analista Judiciária. 

 

pauta 
 

Assunto 1 - Andamento dos trabalhos de identificação e correção de 

inconsistências e erros na base da qual são extraídos os dados 

processuais remetidos mensalmente ao CSJT e ao CNJ. 

Outros assuntos. 

 

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS 
 

A reunião foi conduzida por Francisco José Fetter Furtado, coordenador do Grupo 

de Trabalho, e registradas as deliberações a seguir enumeradas. Acerca do 

Assunto 1 - Nora iniciou a reunião com um breve relato sobre a última reunião 

para os que não estavam presentes, e informou que Alexandre (Setic) está 

analisando os processos mais antigos para verificar se possuem andamento no 

sistema Infor. Carlos esclareceu que a origem dos problemas com os processos 

não parece ser originária do CNJ, mas sim de inconsistências em nossos próprios 

sistemas de informação. Nora sugeriu que o problema poderia estar relacionado 

 

Francisco José Fetter 
Furtado 

Chefe da Divisão de 
Estatística e Análise de 
Dados (Coordenador 
do GT) 

    

Jeferson Daniel de 
Matos 

Assistente da Divisão 
de Estatística e Análise 
de Dados 

    

Everton Leandro Michel 
Assistente da Divisão 
de Projetos 
Estratégicos 

    

Rosana Rusch servidora do Serviço de 
Apoio aos Gabinetes     
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ao corte realizado na seleção dos processos do legado quando feito o  envio dos 

dados para o DATAJUD no ano de 2020. Jeferson expressou preocupação quanto 

ao grande número de processos com data a partir de 2021 presentes na planilha 

analisada. Ele observou que a Corregedoria realizou a migração de processos no 

início de 2024, o que pode explicar a prevalência de casos com data de 

março/2024 na listagem. Luciana perguntou a Carlos sobre a possibilidade de 

enviar o XML pretérito para testar se o Datajud consegue realizar a leitura. Carlos 

respondeu que será necessário gerar o XML para fazer a verificação. Nora 

levantou a hipótese de que os processos arquivados até o ano de 2020, quando 

reativados e inseridos no PJe, estariam sem XML por não terem sido enviados os 

dados na época. Jeferson propôs a necessidade de identificar a situação dos 

processos antigos sem dados no Infor e que aparecem no e-Gestão, e também de 

investigar por que processos recentes aparecem como pendentes na fase de 

conhecimento quando já estão em execução. Luciana sugeriu a criação de um 

sistema de alerta para cada reativação de processo físico antigo, com 

desenvolvimento de planilha específica para controle dos casos que não devem 

ser lidos pelo Datajud. Jeferson ponderou sobre a importância de compreender as 

regras de leitura do Datajud, sugerindo correção dos dados em vez de sua 

eliminação. Luciana sugeriu analisar os critérios através do Datamart e investigar 

os parâmetros utilizados pelo sistema, com abertura de JIRA caso necessário. 

Outros assuntos. Carlos relatou que, na implantação do Extrator Nacional, a 

etapa de importação dos processos dos sistemas legados está 99% concluída, 

devendo ser terminada ainda esta semana. A próxima reunião está agendada 

para o dia 12.05.2025. 

 

 

Encaminhamentos e pendências 

Tarefa Responsável Prazo Observações 

Analisar os processos mais 
recentes da planilha 

Aline e Tatiana 12.05.2025  

Verificar processos sem XML Carlos 12.05.2025  
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Ata validada por e-mail pelos(as) participantes. 

 

Encaminhamentos e pendências 

Tarefa Responsável Prazo Observações 

Verificar com Alexandre a 
quantidade de processos sem 
andamento no Infor sem XML 
e que aparecem no e-Gestão 

Nora 12.05.2025  

    

    

    


